Flott über die Insel

BEWEGUNG Anmeldung für Laufveranstaltung gestartet

BAD ABBACH. Für den diesjährigen

Insellauf des Lauftreffs Bad Abbach am 6. Mai fiel vor wenigen Tagen der erste Startschuss – wenn auch nur in Bezug auf die Anmeldung im Internet. Auf der Website des jungen Laufvereins in Bad Abbach ist nun unter www.lauftreff-bad-abbach.de das On-

line-Anmeldeportal freigeschaltet. Zum Vorjahr gibt es einige Änderungen – auch wenn der Viertelmarathon für Läufer und Walker auf nahezu unveränderter Strecke mit Start und Ziel beim Inselbad stattfindet. Bedingt durch den neu erstellten Nebenarm der Donau führt die Strecke ab 2012 entlang des neuen Radweges am Fuß des Hochwasserdammes bis zum neuen Ortsdurchgang. Dadurch entfällt so manche enge Kurve, die gerade den schnelleren Läufern nicht besonders gefiel. Für die Anerkennung als Straßenlauf wird die Strecke heuer vom BLV wegen der Änderungen amtlich neu vermessen. Für Kinder und Jugendliche gibt es wieder einen Lauf über 3,5 Kilometer. Junge Leute, die sich bis zum 30. April anmelden, zahlen für diese Strecke keine Startgebühr. Für den 4. Laufcup des Landkreis Kelheim zählt in Bad Abbach für Jugendliche ab 17 Jahren und Erwachsene der Viertelmarathon,

der Lauf über 3,5 Kilometer. (lhl)

Auch die Jüngsten laufen
schon mit –
an der Hand
der Mama.

Schülern bis 16 Jahren

Foto: Ihl/Archiv

